

« VERS DES FORMATIONS PROFESSIONNALISANTES EN EUROPE »

Dans le cadre d'un projet de mobilité Erasmus + porté par la DAREIC et le GIPFC, cinq enseignantes du lycée professionnel Emile Baudot sont parties du 28 novembre au 2 décembre 2016 en Irlande afin de découvrir de plus près trois professions différentes enseignées dans l'établissement : le métier de policier, de pompier et de commerçant.



Mme Granados, enseignante de commerce, a effectué un stage dans un magasin de souvenir/décoration du centre de Dublin. Cette formation lui a permis de perfectionner son anglais, d'acquérir le vocabulaire professionnel de la vente en anglais et d'observer différentes techniques de vente. Elle y a découvert une approche client beaucoup plus souple qu'en France, et a travaillé au sein d'une équipe attachante qui accorde toute sa confiance aux membres de l'équipe. Cette mobilité à Dublin lui permet d'aborder plus sereinement l'accueil de clients étrangers avec ses élèves du lycée professionnel.

Mme Herter (enseignante d'anglais), Mme Harmand, Mme Kardasz et Mme Cosentino (enseignantes de sécurité) ont quant à elles passé ces 5 jours entourées des futurs agents de la police irlandaise, la Garda. Pendant cette mobilité au centre de formation de la Police, situé à Templemore, elles ont pu suivre la formation avec les nouvelles recrues de la police. Au programme, cours sur la façon de mener un interrogatoire, de développer la police de proximité ou encore sur les différentes techniques d'enseignement à partir de scénarios, mais aussi des travaux pratiques tels que les contrôles routiers, le menottage d'un suspect ou un cours de self-défense. Ce fut l'occasion de créer des liens avec ce centre de formation qui accueille et forme des policiers venus de toute l'Europe. Elles ont également pu visiter une école accueillant des jeunes en difficulté, ainsi qu'une caserne de pompiers.



Toutes les cinq ont réellement apprécié cette période à l'étranger, très enrichissante tant sur le plan linguistique, que professionnel et culturel. Elles vont maintenant pouvoir faire profiter leurs élèves de leurs nouvelles compétences et rendre leur enseignement encore plus proche de la réalité internationale. Un grand merci à l'Agence Erasmus+ et au rectorat de Reims !